

„Ich werde eine Schule eröffnen und wenn du das Klima verträgst, dann wirst du deren Direktor. Ich bin überzeugt, dass alle Jungen, die Besten des Landes, zu uns kommen werden: Blumentritt-Rizal werden in der Geschichte der Filipinos einen ähnlichen Platz einnehmen wie Goethe und Schiller, wie Horatius und Virgil, wie die Humboldts.“

Aus einem Brief José Rizals an seinen Freund Ferdinand Blumentritt

„I shall establish a school and if you can bear the climate, then you shall be the director. I am sure all the young ones, the best in the country shall come to us: Blumentritt-Rizal will stay in the memory of the Filipino people like Goethe and Schiller, like Horatius and Virgil, like the Humboldts.“

Extract from a letter of José Rizal to his friend Ferdinand Blumentritt

Der Autor

Dr. Rainer Werning, Politikwissenschaftler und Publizist, lebt in der Nähe von Köln. Seit 1970 hat er sich auf südost- und ostasiatische Themenfelder spezialisiert. Er ist Autor mehrerer Bücher und zahlreicher Zeitungs- und Zeitschriftenaufsätze, Dozent im Rahmen der Landesanalyse und interkulturellen Kompetenz für die Philippinen und Korea bei der Deutschen Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) in Bad Honnef und Lehrbeauftragter am Institut für Orient- und Asienwissenschaften der Universität Bonn. Er ist Vorstandsmitglied der Deutsch-Philippinischen Freunde e.V.



Note on the author

Dr. Rainer Werning, political scientist and publicist, lives near Cologne, Germany. Since 1970 he has specialised on Southeast and East Asian affairs and is the author of several books and numerous articles. He is currently a lecturer on the Philippines and Korea at the German Society for International Cooperation (GIZ) in Bad Honnef and teaching at the Dept. of Southeast Asian Studies, University of Bonn. He is a board member of the German Filipino Friends.

 Verlag Neuer Weg
MEDIENGRUPPE
NEUER WEG GmbH

ISBN
978-3-88021-386-9



Rainer Werning // Krone, Kreuz und Krieger – Europäische Vermächtnisse in den Philippinen // Crown, Cross and Crusaders – European Legacies in the Philippines

Rainer Werning

Krone, Kreuz und Krieger
Europäische Vermächtnisse in den Philippinen

Crown, Cross and Crusaders
European Legacies in the Philippines

